

EINLADUNG

zur Vortrags- und Diskussionsveranstaltung

Der Europäische Richter

(Ein Erfahrungsbericht)

Vortragender:

Dr. Viktor Kreuzschitz, Richter beim Gericht der Europäischen Union
Luxemburg

Eröffnung :

Priv.-Doz. Dr. Alexander Balthasar, Bundeskanzleramt
Institut für Staatsorganisation und Verwaltungsreform

Moderation:

Dr. Edith Zeller, Richterin am Verwaltungsgericht Wien,
Präsidentin der Europäischen Verwaltungsrichter-Vereinigung

Zeit & Ort

7. März 2016, Beginn 17 Uhr

Bundeskanzleramt, 1010 Wien, Hohenstaufengasse 3, Kassensaal

Im Anschluss Diskussion und Erfrischungen

Zum Vortrag:

Wie gestaltet sich der Arbeitsalltag eines Richters an einem Europäischen Gericht, wie erfolgt die Zuteilung der Verfahren, wie sind die Arbeitsabläufe, mit welchen praktischen Problemen und rechtlichen Fragenstellung sind die Richterinnen und Richter dort konfrontiert? Zu diesen und anderen Fragen wird Dr. Kreuzschitz in seinem Vortrag Stellung nehmen.

Zur Person:

Dr. Viktor Kreuzschitz gehört dem Gericht der Europäischen Union seit 1. 9. 2013 an, vorher arbeitete er im Verfassungsdienst des Bundeskanzleramts und war ab 1997 Mitglied des Juristischen Dienstes der Europäischen Kommission. Dort befasste er sich mit Anti-Dumping-Verfahren, mit staatlichen Beihilfen sowie mit dem Arbeits- und Sozialrecht der Union und Fragen der Diskriminierung.

Anmeldung: Institut für Staatsorganisation und Verwaltungsreform, BKA

elke.patermann@bka.gv.at

+43/1/53115-202879

BUNDESKANZLERAMT  ÖSTERREICH
INSTITUT FÜR STAATSORGANISATION
UND VERWALTUNGSREFORM



www.verwaltungsrichter.at